

ぱるタイム



生活協同組合おおさかパルコープ 組合員総数: 416,577人 出資金: 180億6,876万円 (8月20日現在)

第141号

2017.9.25
(月1回発行)

<http://www.palcoop.or.jp/>



カルシウムと鉄分がとれるおいしいプリン 70g×6

卵アレルギーな息子の為にカタログで見つけたら必ず買います。届いた商品にプリンがあると「ぶいんたえたーい(プリン食べたい)」と、出してくれるまでずっと言っています(笑)

(西区 大村さん)

【企画回: 10月3回】



卵アレルギーの方に
対応した卵不使用のプリン

ご応募ありがとうございます!!

いただいたお声やお写真は順次
ご紹介させていただきます。

第27弾

みんなに広めよう!!



ぱるな 700g前後(4~7本)



食欲のない朝は 生協のバナナが嬉しいです。スーパーのバナナも買いますが生協のバナナは甘くて程よい酸味もあり大人気です。

(四條畷市 廣直さん)

利用には登録が必要です。「毎週」「隔週」「4週間に1回」のいずれかが選べます。
※お届けは700g前後 (4~7本)、
本体258円 (税込279円)
ご注文は常時受け付けています。配送担当者または組合員サービスセンターにお申し付けください。

これよく買うよ! これ便利♪ **『私のまことに入り』まだまた募集中です!!**
そんなみなさんの生協のお気に入り商品をぜひ教えてください!!
★掲載された方には図書カードをプレゼント♪ ※応募方法などは7ページをご覧ください



これからも被災地に寄り添って
岩手から
関西のみなさんへ
メッセージ

一般社団法人Tsubomi 代表理事 大久保 彩乃さんより
今年度、一般社団法人Tsubomiでは、昨年6月に大槌町が設立した中間支援組織「おおつちコミュニティプレイス事務局」の運営を行なっております。復興まちづくりにおいて重要視されている地域コミュニティの再生・形成のため、行政や各支援団体、地域等が連携を深め、円滑に活動できるよう支援することを目的に、大槌町が実施する助成金の相談・受付窓口等の業務や、町民の新たな集いの場である大槌町コミュニティプレイスの貸館管理等に取り組んでおります。まだ復興の道半ばの大槌町ですが、町の自慢は、なんと言っても町民の温かさ。皆さま、ぜひ大槌に足をお運びください!

~2017年度 東北応援バス~

今回は夏休みということもあり、初参加者16名・小中学生6名が参加。陸前高田市・高田町「うごく七夕」、陸前高田市・気仙町「けんか七夕」の直前準備や当日の山車曳きに参加し、地域に受け継がれてきた伝統のお祭りを体感しました。

第3回
(8月5日~8日)
29名参加



うごく七夕『森ノ前組』の山車を曳く



短冊飾りを手伝ったけんか七夕の山車